

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES CENTRO DE ESTUDIOS EN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

ASUNTO: Carta de postulación

Senado de la República Junta de Coordinación Política A todos los integrantes Presente

Mediante este escrito el Centro de Estudios en Administración Pública de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México expresa el propósito de postular para el cargo de Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales al **Dr. Rafael Martínez Puón**, profesor e investigador de nuestra facultad con una trayectoria de 20 años como docente.

Entre algunas de las cualidades del Dr. Martínez Puón es la de ser uno de los servidores públicos más destacados del país. Algunas de las instituciones en las que ha prestado sus servicios está el Gobierno de la Ciudad de México, la Secretaría de la Función Pública y el Instituto Nacional Electoral. Actualmente se desempeña como Coordinador de Proyectos de Profesionalización y Gobierno Abierto en la Escuela de Administración Pública de la Ciudad de México. Además es miembro del Sistema Nacional de investigadores nivel II y recientemente miembro de la Academia Mexicana de las Ciencias.

En los últimos años, además de haber impulsado la profesionalización de servidores públicos en las instituciones arriba mencionadas, se ha dedicado al estudio de la



transparencia y el gobierno abierto, contando con varias publicaciones y fue miembro fundador del Consejo Consultivo del propio INAI.

Se considera que el Dr. Martínez Puón por sus cualidades profesionales, pero también personales, como la honestidad y la vocación de servicio sería un candidato idóneo para ser comisionado del INAI.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para enviar un cordial saludo.

A T E N T A M E N T E
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, Cd. Mx. a 19 de marzo de 2020
EL COORDINADOR

DR. ADÁN ARENAS BECERRIL







Ciudad de México, marzo de 2020 Asunto: Carta de Postulación

Senado de la República Junta de Coordinación Política A todos los integrantes:

A nombre del Instituto Nacional de Administración Pública, instituto con 66 años de trayectoria y formador de muchas generaciones de servidores públicos, mediante esta carta es nuestro deseo postular para el cargo de Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales al Dr. Rafael Martínez Puón, miembro asociado y profesor de nuestra casa de estudios desde el año 2004 a la fecha.

Entre algunos de los atributos del Dr. Martínez Puón están las de ser un servidor público destacado y a la vez un académico con una sólida trayectoria, siendo miembro del Sistema Nacional de investigadores nivel II y recientemente miembro de la Academia Mexicana de las Ciencias.

En los últimos años, además de dedicarse a la profesionalización de los servidores públicos durante más de veinte años, también se ha dedicado al estudio de la transparencia y el gobierno abierto, contando con varias publicaciones y ser miembro fundador del Consejo Consultivo del propio INAI.

Por las razones de carácter profesional aunado a sus cualidades personales entre las que se destacan la ética, el profesionalismo y el compromiso social, consideramos que sería un candidato idóneo para ser comisionado del INAI.

Reciban un fuerte saludo.

Atentamente Carlos Reta Martínez

Presidente del Instituto Nacional de Administración Pública

Instituto Nacional de Administración Pública, A.C.
Carretera Libre México-Toluca 2151, Colonia Bosques, Alcaldía Cuajimalpa
C.P. 05110, Ciudad de México. Conmutador 5081 2600
www.inap.org.mx



18 de marzo, 2020

Asunto: Respaldo a la candidatura

a Comisionado INAI

Senado de la Republica,

Junta de Coordinación Política:

Por medio de esta carta y desde la Red Académica de Gobierno Abierto, México (RAGA, MX), queremos expresar el apoyo y respaldo a la candidatura del Dr. Rafael Martínez Puón como aspirante a Comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

La RAGA MX es una red nacional que forma parte de la Red Internacional de Gobierno Abierto, que busca favorecer la generación de espacios de cooperación a nivel local, regional, nacional e internacional entre diferentes sectores sociales desde la investigación y la convergencia académica. Esto con el fin de difundir, investigar y enseñar sobre *Gobierno Abierto*. Así mismo, tenemos el objetivo de colaborar con actores de la sociedad civil y gobiernos, en propuestas de apertura institucional e innovación en temas de transparencia, acceso a la información, rendición de cuentas, datos abiertos, participación ciudadana, inteligencia artificial, colaboración, uso potencial de TIC e innovación pública.

La RAGA MX está conformada actualmente por más de ochenta miembros adherentes, entre académicos, funcionarios, y miembros de la sociedad civil, todos ellos interesados en los temas que abraza el Gobierno Abierto. En este sentido, el **Dr. Rafael Martínez Puón** es miembro destacado de esta Red, por su contribución académica, intelectual y de liderazgo en los temas de Gobierno Abierto, transparencia, acceso a la información, rendición de cuentas, datos abiertos, entre otros. Sus múltiples publicaciones internacionales y autoría de diversos libros dejan



justificada la pertinencia del candidato para el cargo al que aspira. Entre sus más destacados aportes en la materia se encuentran la edición del libro "Gobierno abierto para la consolidación democrática" y su desempeño como Director de la Revista Buen Gobierno. El Dr. Martínez Puón es mimbro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II, Catedrático de la UNAM y otras instituciones de educación superior, también es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias.

Estamos convencidos de que el Dr. Rafael Martínez Puon representa un gran perfil para el cargo de Comisionado de INAI, su trayectoria como servidor público con más de veinticinco años de experiencia y sus capacidades probadas en los cargos que ha asumido, son la principal garantía de que con él contaran con un Comisionado del más alto nivel y de la mayor pertinencia para servir a los ciudadanos mexicanos desde el INAI.

En nombre de la Red Académica de Gobierno Abierto, México, quedamos a tu disposición para cualquier aclaración y esperamos tengan a bien considerar nuestra carta apoyo y respaldo.

Atentamente

"El futuro de los gobiernos será abierto y con los ciudadanos o no será"



Coordinador, Red Académica de Gobierno Abierto, México.

